



Pourquoi ne travaille-t-on pas ?

En 1939, l'armée allemande, commandée par Hitler, a envahi la Pologne. C'était le début de la Seconde Guerre mondiale. Elle a duré jusqu'en 1945. Presque toute l'Europe était aux mains des allemands.

En 1940, l'armée allemande a envahi la Belgique, la France, le Luxembourg. Il y a eu beaucoup de morts durant cette guerre : 40 millions dont beaucoup dans les camps de concentration. C'était des endroits dans lesquels des prisonniers (civils et militaires, grandes personnes et enfants) étaient tués, enfermés, battus, et travaillaient jusqu'à la mort.

Des français, des belges, des polonais réfugiés en Angleterre mais aussi des américains, des canadiens, des anglais et des russes ont préparé une grande bataille pour libérer l'Europe. Elle a commencé le 6 juin 1944 par le débarquement sur les plages de la Normandie.

Le 8 mai 1945, l'Allemagne capitulait (elle acceptait d'être battue). L'Europe était libérée.



C'est la fin de la seconde guerre mondiale en Europe que l'on fête le 8 mai.

En effet, la seconde guerre mondiale se terminera après les deux explosions atomiques de Hiroshima et Nagasaki, les 6 et 9 août 1945, puis avec la capitulation du Japon le 2 septembre 1945.



AUJOURD'HUI ET DEMAIN JOURS FÉRIÉS

La Présidence du Gouvernement communique :
Le Gouvernement a décidé que le jour où sera prononcée la fin des hostilités et la journée du lendemain seront considérés comme jours fériés.

A partir de 1981 : le 8 mai est déclaré jour férié, puis jour de fête nationale.

Le 8 mai reste une date symbolique, célébrée par presque toutes les communes. Lors de cette journée, l'ensemble des événements de la Seconde Guerre mondiale est commémoré : aussi bien la victoire des Alliés que la fin de l'oppression nazie sur l'Europe.